



CONFERENCIA ■ EL SECRETARIO GENERAL IBEROAMERICANO, EN SALAMANCA

## Iglesias anima a la Universidad a aprovechar la "gran oportunidad" que plantea América Latina

■ Subraya la necesidad de fijar vías de colaboración a nivel formativo

R.D.L.

Iberoamérica representa una "gran oportunidad" para España y Europa. Así lo aseguró ayer en Salamanca el secretario general iberoamericano, Enrique Iglesias, que participó en el curso "Las relaciones internacionales de América Latina: desafíos estratégicos y oportunidades de aprendizaje".

Iglesias destacó el "enorme interés" que tiene América Latina por formar sus estudiantes en España, y más concretamente en la Universidad Salamanca. "Es un tema que hay que analizar, porque en América Latina tenemos escasez de mano de obra cualificada y

España nos puede ayudar mucho", afirmó y animó a la Universidad a establecer vías de colaboración que permitan cubrir las necesidades formativas que requiere Iberoamérica con el objetivo de, según sus palabras, "hacer de esa cooperación un factor importante de actividad en los próximos años".

Además, en el caso de la Universidad de Salamanca, Enrique Iglesias subrayó su importancia en América Latina, por lo que se mostró convencido de la posibilidad de que Iberoamérica participe en el VIII Centenario.

El representante iberoameri-

cano también hizo hincapié en el valor de América a nivel empresarial porque, según su punto de vista, "es un gran mercado con muchos deseos de inversiones dentro y fuera de sus países". Precisamente este interés, unido al cambio que han experimentado las relaciones económicas, centrará la próxima Cumbre Iberoamericana prevista para final de año en Cádiz.

Al respecto insistió en que pese a los problemas que tienen las empresas españolas en países como Venezuela, los beneficios están siendo mayores que los obstáculos.



Ruipérez, Enrique Iglesias y Flavia Freidenberg, en Fonseca. /BARROSO